

# 8月の園だより

社会福祉法人 柏翔会  
認定こども園 **ミライズにじ**

園では、暑さに負けず元気いっぱい**フルーツ遊び**や**水遊び**を楽しんでいます。水分補給や休息に配慮しながら「夏の遊び」を存分に楽しみたいと思っています。**お盆**や**レジャー**など家族で過ごす時間が増えると思います。ご家庭での体調管理をよろしくお願いいたします。

## 8月の行事予定

日	曜	行事	日	曜	行事
1	木		17	土	土曜保育
2	金		18	日	
3	土	土曜保育	19	月	教育実習生 ~31日
4	日		20	火	0歳児、1歳児、2歳児 身体測定
5	月	インターンシップ ~7日	21	水	4歳児、5歳児 身体測定
6	火	3歳児 れんげ リトミック	22	木	5歳児 英語あそび 3歳児 身体測定
7	水	4歳児 英語あそび	23	金	避難訓練
8	木	3歳児 すみれ リトミック	24	土	土曜保育
9	金	全園児 布団持ち帰り	25	日	
10	土	土曜保育	26	月	
11	日	祝日 山の日	27	火	
12	月	振替休日	28	水	3歳児 英語あそび
13	火	希望保育	29	木	
14	水	希望保育	30	金	誕生会
15	木	希望保育 	31	土	土曜保育
16	金				

### 幼児期に育みたい非認知スキル(3)



幼稚園から高校の学校教育を通して育む力として①学びに向かう力、②知識や技能、③思考力・判断力・表現力を養うこととなっています。幼児教育ではその基礎（素地）を育成することとなります。①学びに向かう力、人間性などでは、**心情、意欲、態度**が育つ中で、よりよい生活を営もうとする力 ②知識及び技能の基礎では、**豊かな体験**を通じて、**感じたり、気付いたり、分かたり、できるようになったりすること** ③思考力、判断力、表現力などの基礎では、**気付いたことや、できるようになったこと**などを使い、**考えたり、試したり、工夫したり、表現したり**することを育みます。この「学びの土台」としての力が「非認知スキル」ということだと考えます。

～次は、具体的ななかかわり方を考えていきます。～

## たのしい理科実験

中野様にお世話になり、たのしい理科実験では5歳児が、人工イクラづくりなどの体験をしました。実験のための道具を一人ひとりに準備いただき、どの子も満足そうにしていました。これを機会に理科の不思議に興味を持ってくればと考えています。

## 園外でのプール体験

園外でのプール（PSK）で4歳児がプール（小）遊びを体験し（2回）、5歳児が大きなプールでコーチから指導を受けました（3回）。水への抵抗がある子も楽しく水慣れをすることができました。園でのプール・水遊びとあわせて楽しい夏の思い出ができたと思います。

## 9月・10月行事予定

- 9/2日（月）始業式
- 19日（木）0歳児・2歳児 運動あそび参観日
- 25日（水）1歳児・3歳児 運動あそび参観日
- 30日（月）誕生会
- 10/8日（火）お弁当日
- 12日（土）4歳児・5歳児 運動会
- 24日（木）5歳児 就学前検診
- 28日（月）避難訓練
- 31日（木）誕生会



## 夏を楽しく過ごす・・・

### 事故に注意！

夏は、海や山、キャンプ場など普段行かない場所に行く機会が増えると思います。周囲の安全を確認いただき、お子さんと一緒に行動していただきたいと思います。河川等での水の事故が多発する時季です。目を離さないようお願いいたします。

### 生活リズムを整えましょう！

睡眠や食事などの生活リズムが崩れると疲れやすく、いわゆる「夏バテ」をしやすくなります。早寝早起きを心がけましょう。特に朝食はしっかり食べましょう。

### 熱中症に気を付けましょう！

今年から環境省の熱中症にかかる運用が変わります。

[https://www.wbgt.env.go.jp/about\\_special\\_alert.php](https://www.wbgt.env.go.jp/about_special_alert.php)

最近では注意していても熱中症になるおそれがあります。積極的に涼しい環境をつくり、こまめに水分補給をしましょう。また、前述しましたが、生活のリズムの乱れが原因で熱中症を発症しやすくなる場合もあります。どうかご注意ください。



## 2・3号認定の子どもたちは8月13日・14日・15日…希望保育

お盆期間の希望保育につきましては、「令和6年度 お盆期間の希望保育」を7月12日に提出していただきました。この期間のバスの送迎はありませんのでお間違えのないようお願いいたします。

## 1号認定の子どもたちは7月22日～8月31日…夏休み

時間がしっかりとれる夏休みの「遊び」や「自然体験」から得られた感動や気づきは、大きくなってもしっかり心に残るものです。この体験が基となり、想像力や思考力が豊かになるものだと思います。この夏がたくさんの『学びの種』になることを願っています。

## 英語あそび

ミライズにじでは、専任の講師による「英語あそび」を3歳児・4歳児・5歳児で実施しています。参観日にも見ていただき、子どもたちのいきいきとした活動にあたたかい感想をいただいているところです。英語という外国の言葉の学習という意味だけではなく、多文化や異文化を認め合う機会になればありがたいです。



## 南の空の星座を見てみましょう

夏の大三角「デネブ、ベガ、アルタイル」は7月に紹介しました。今回は、南の空に目を移しましょう。よく目立つのがさそり座です。アンタレスという赤い一等星が特に目立ちます。隣には南斗六星のあるいて座も見つけることができます。天気のいい日の暗い場所では、天頂に天の川も見られます。親子で夏の星空を楽しんでください。